



STELLENANGEBOT

Das Diakonische Werk im Kirchenkreis Lübbecke e.V. sucht für die Flexible Familienhilfe, Bereich HOT/Familienpflege

ab sofort

Erzieher*in (m/w/d)

Heilerziehungspfleger*in (m/w/d)

Familienpfleger*in (m/w/d)



Fachlich und persönlich – Ihr Profil

- Interesse und Freude an der Begleitung von Familien in ihrem Haushalt und deren Herausforderungen
- Kenntnisse über eine gesunde Alltagsstruktur und Haushaltsführung
- Freude an der Beschäftigung mit Kindern im Haushalt der Familie
- Selbstständiges Arbeiten, Organisationsfähigkeit und Flexibilität
- Team- und Kooperationsfähigkeit
- Bereitschaft zur Weiterqualifizierung zur Haushaltsorganisationstrainer*in (HOT)

Abwechslungsreich & vielseitig – Ihre Aufgaben

- Ein interessantes Aufgabengebiet mit viel Flexibilität und eigenverantwortlichem Handeln
- Umfassende Einarbeitung in ein neues Arbeitsfeld
- Zusammenarbeit mit einem multiprofessionellen Team und den Beratungsstellen der Diakonie Lübbecke

Mitarbeiterfreundlich und fair - Unser Angebot

- Gemäß dem Tarif BAT KF faires Entgelt und attraktive Sozialleistungen wie Jahressonderzahlung, eine arbeitgeberfinanzierte Altersvorsorge
- Bereitstellung von Dienstfahrzeugen und einem eigenen Arbeitsplatz
- Fort- und Weiterbildungen

Nähere Auskünfte erteilt Andre Vahrenkamp unter

Telefon 05741- 23589-44

Email andre.vahrenkamp@diediakonie.de

Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen erbitten wir ab sofort an

DIE DIAKONIE

Diakonisches Werk im Kirchenkreis Lübbecke e.V.

Herrn Lutz Schäfer

Geistwall 32, 32312 Lübbecke

lutz.schaefer@diediakonie.de

oder unter www.diediakonie.de/de/karriere.htm

Das Diakonische Werk im Kirchenkreis Lübbecke e.V. ist Träger von verschiedenen Beratungsangeboten.

Die Flexible Familienhilfe ist im Auftrag des Jugendamtes des Kreises Minden – Lübbecke im Altkreis Lübbecke für das Regionalteam Espelkamp und das Regionalteam Lübbecke in der ambulanten Jugendhilfe tätig. Die Mitarbeiter*innen unterstützen Familien in ihrem häuslichen Umfeld mit dem Ziel, die Eltern in ihrer Erziehungskompetenz zu stärken, dem Kind/Jugendlichen in seiner Entwicklung zu unterstützen und bei belastenden Faktoren eine Hilfestellung anzubieten. Die Flexible Familienhilfe setzt sich im Besonderen für Kinder und Jugendliche ein, deren Eltern (- teile) an einer psychischen Erkrankung / Suchterkrankung leiden.